

## SUMMARY

# FUNGSI BULLETIN NEWS DAN SENSE OF BELONGING KARYAWAN PT. DYNAPLAST TANGERANG

Created by SUNDARI

**Subject** : FUNGSI BULLETIN NEWS DAN SENSE OF BELONGING KARYAWAN

**Subject Alt** : FUNGSI BULLETIN NEWS DAN SENSE OF BELONGING KARYAWAN

**Keyword** : BULLETIN NEWS; SENSE OF BELONGING KARYAWAN;

### Description :

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui sejauhmana Fungsi Bulletin News dan Sense of Belonging karyawan PT.Dynaplast Tangerang. Hasil penelitian memberikan gambaran bahwa penggunaan Bulletin News sebagai media informasi di PT.Dynaplast dinyatakan belum berfungsi dengan baik dari segi informatif, edukatif, dan hiburan, dan untuk sense of belongingnya sendiri responden memiliki sense of belonging yang sangat tinggi terhadap perusahaan. Adapun hasil yang didapat mengenai fungsi Bulletin News dan Sense of Belonging karyawan PT. Dynaplast,yaitu:  
Fungsi bulletin dari segi informatif, responden memilih membaca media lain (cetak, elektronik, atau internet) dalam menambah wawasan, menambah pengetahuan, serta mendapatkan inspirasi mengenai pekerjaan.  
Lalu untuk fungsi edukasi, responden memilih mengerjakan secara team dikantor dalam menyelesaikan tugas, lalu sering bertanya kepada atasan untuk menambah keterampilan, serta menggunakan media lain (cetak, elektronik, dan internet), untuk menambah kreatifitas dalam melakukan pekerjaan.  
Serta fungsi hiburan, responden memilih mendengarkan musik untuk melepas kepenatan, dan membaca Bulletin News untuk mengisi waktu luang, serta mengobrol dalam menjalin hubungan dengan rekan kerja.  
Kemudian Sense of Belonging, sebagian besar responden mempunyai sense of belonging yang sangat tinggi terhadap perusahaan.

**Date Create** : 12/10/2013

**Type** : Text

**Format** : PDF

**Language** : Indonesian

**Identifier** : UEU-Undergraduate-2009-52-033

**Collection** : 2009-52-033

**Source** : Perpustakaan Esa Unggul

**Relation Collection** Universitas Esa Unggul

**COverage** : Sivitas Akademika Universitas Esa Unggul

**Right** : Copyright @2013 by UEU Library

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor